

UGM dan UPN Veteran Jatim Jalin Kerja Sama

Wednesday, 23 Desember 2009 WIB, Oleh: Gusti

Yogya, KU

Universitas Gadjah Mada (UGM) dan Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran Jawa Timur (Jatim), sepakat melaksanakan kerja sama di bidang pendidikan, terutama pengiriman dan pelatihan tenaga pengajar serta laboran, juga dalam hal pelaksanaan KKN PPM secara bersama.



Hal tersebut mengemuka dalam acara penandatanganan nota kesepahaman kerja sama UGM dan UPN Veteran Jatim, Rabu (23/12), di Ruang Sidang Pimpinan, Kantor Pusat UGM.

Rektor UGM, Prof. Ir. Sudjarwadi, M.Eng., Ph.D., menyambut baik terlaksananya kerja sama tersebut. Dikatakannya bahwa kerja sama ini akan memperkuat tugas masing-masing sebagai perguruan tinggi. "Diharapkan memperkuat hubungan emosional UGM dengan UPN Veteran Jatim karena UGM ini didirikan dahulunya sebelum banyak perguruan tinggi hadir, untuk menerapkan ilmu untuk keadaban, kemanfaatan, dan kebahagiaan," kata Sudjarwadi.

Dalam kesempatan tersebut, Sudjarwadi mempromosikan dan mengajak UPN Veteran Jatim untuk ikut serta dalam kegiatan World Conference Local Wisdom yang akan berlangsung pada bulan Oktober 2010 di kampus UGM.



Rektor UPN Veteran Jatim, Prof. Dr. Ir. Teguh Soedarto, M.P., menyampaikan untuk menindaklanjuti kerja sama tersebut, pihaknya akan segera mengirimkan tenaga pengajar dan laboran ke UGM guna meningkatkan profesionalitas. "Kami magangkan tenaga laboran untuk tingkatkan profesionalismenya. Secara rutin, kita akan mengirim tenaga pengajar ke UGM," tambahnya.

Teguh Soedarto mengakui pihaknya telah melakukan kerja sama dengan UGM dalam bentuk pelaksanaan bersama KKN PPM selama empat periode. Salah satunya, dalam bidang pemanfaatan teknologi tepat guna dan bina desa di daerah Madura pasca pembangunan Jembatan Suramadu. (Humas UGM/Gusti Grehenson)

Berita Terkait

- [UGM dan Pangkalan TNI Adisutjipto Jalin Kerja Sama](#)
- [PT di Inggris Perkuat Kerja Sama dengan PT Indonesia](#)
- [Kagama Jatim Adakan Silaturahmi](#)
- [UGM dan UTA'45 Jakarta Jalin Kerja Sama](#)
- [UGM dan Kabupaten Penajam Paser Utara Jalin Kerja Sama](#)